



Vecinos del municipio de Senés han visitado el municipio de Adra dentro del Plan de Activación 2012 y más concretamente dentro del Proyecto de Dinamización Deportiva de Adultos de la Diputación Provincial de Almería.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Adra, Juan Antonio González, recibieron a los mayores de Senés en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Adra, donde el primer edil abderitano mantuvo un encuentro con ellos y les agradeció su visita. Además les obsequió con el libro ‘Recetario de cocina popular’ de Adra.

Durante toda la mañana y parte de la tarde, los mayores visitaron distintas instalaciones deportivas de la ciudad de Adra, como el Pabellón de Deportes, la Piscina Municipal y el parque biosaludable, además de dar un paseo por el Paseo Marítimo de Poniente. Después del almuerzo, tuvieron la oportunidad de realizar una visita guiada por las principales atracciones culturales e históricas de Adra, como el Museo, el Molino o Los Refugios de la Guerra Civil.

El objetivo de la Diputación Provincial de Almería y el Ayuntamiento de Adra con esta actividad es la cooperación entre ambas instituciones, con la pretensión de apoyar a la gestión deportiva municipal en el desarrollo de actuaciones dirigidas al colectivo de personas mayores, actuaciones que persiguen el bienestar social y el envejecimiento activo de este colectivo.

La Diputación Provincial consigue de esta manera con el Plan de Activación 2012 fomentar y dinamizar las políticas deportivas locales en lo que a desarrollo de estructuras de gestión técnica, implantación de planes de actuación e infraestructuras se refiere.